
 Input zur Berufung als Katechetinnen 

Liebe Katechetinnen, Liebes Ausbildungsteam, liebe Mitfeiernden, 

Schön, dass wir heute gemeinsam feiern dürfen, wir haben aller Grund 

dafür. 7 Frauen haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen und 

engagieren sich in der Weitergabe des Glaubens, als Glaubensbotinnen. 

Heute feiern wir das Fest des Heilige Apostels Bartholomäus, einen der 

ersten Glaubensboten, der Eröffnungsvers der heutigen Liturgie lautet:  

Verkündet Gottes Heil von Tag zu Tag! 

Erzählt bei den Völkern von seiner Herrlichkeit! 

Eine Aufgabe an alle Christinnen und Christen, das Heil Gottes zu 

verkünden. Ich danke Euch ganz herzlich für Eure Mitwirkung zum Aufbau 

des Reiches Gottes im HIER und JETZT. 

 

What a wonderful world – Was für eine wunderbare Welt! 

Gerade in der Ferienzeit hatten, so hoffe ich zumindest, viele von uns die 

Gelegenheit das wunderbare unserer Welt neu zu erfahren. Neues 

entdecken, oder vertrautes wiedersehen und einfach geniessen.  

Die Welt, die ganze Schöpfung Gottes ist etwas Wunderbares, dass uns 

Menschen anvertraut wird. Wir sollen dafür Sorge tragen. Wir sollen mit 

gutem Beispiel vorangehen und den Menschen in unserem Umfeld 

aufzeigen, dass Gott in den wunderbaren Werken der Natur und in seiner 

Schöpfung gegenwärtig ist. So schreibt es auch Papst Franziskus in 

seinem Schreiben zum Heiligen Jahr, das wir nächstes Jahr begehen: 

«Wenn man von einem Land in ein anderes reist, als wären die Grenzen 

überwunden, wenn man im Betrachten der Schöpfung und der Kunstwerke 

von einer Stadt zur anderen reist, wird man verschiedene Erfahrungen 

und Kulturen aufnehmen können, um die Schönheit in sich zu tragen, die 

durch das Gebet in Einklang gebracht, dazu führt, dass man Gott für die 

von ihm vollbrachten Wunder dankt.»  

Die eigenen Erfahrungen werden durch das Gebet im Einklang mit Gott 

und seinem Wirken in unserer Welt gebracht. Das ist eine Unterstützung 

für unsrem menschlichen Verstand um es einzuordnen und die 

Erinnerungen wachzugalten. 



So besingt es auch der Psalmist im Psalm 91. Die Welt Gottes ist voller 

Wunder und Gott sorgt für die Menschen in seinem wunderbaren Wirken. 

«Ich sage zum HERRN: Du meine Zuflucht und meine Burg, mein Gott, auf 

den ich vertraue.» 

Als Verkünderinnen und Verkünder der frohen Botschaft Gottes, zu der wir 

alle berufen sind, und in ganze besonderer Weise Ihr, die Ihr heute 

ausgesendet werdet berufen seid, wollen wir unsere Mitmenschen und in 

Eurem besonderen Fall die Kinder und ihre Familien unterstützen und 

begleiten auf ihrem Glaubensweg. Sie sollen selbst die Erfahrung machen 

können, dass Gott für sie da ist, dass Gott ihnen die ganze wunderbare 

Welt zur Verfügung stellt, mit den kleinen und grossen Wunder des 

Lebens. Dass Gott ihre Zuflucht ist, ihr Gott auf dem sie ihr Vertrauen 

setzen können. 

In diesem Vertrauen dürft Ihr liebe Katechetinnen eure Aufgabe 

wahrnehmen, Gott ist da. Gott schenkt den Menschen die Möglichkeit 

seine Gegenwart in ihrem Leben zu erfahren. Wir unterstützen und 

begleiten die Menschen, ob Kinder oder Erwachsene, damit sie ihren Raum 

der Begegnung mit Gott entdecken und gestalten können.  

Mit diesem Vertrauen und dieser Zuversicht sind wir zu den Menschen 

gesandt als Glaubensboten. 

Verkündet Gottes Heil von Tag zu Tag! 

Erzählt bei den Völkern von seiner Herrlichkeit! 

Eine wunderbare Welt erfüllt von der Herrlichkeit Gottes, der den 

Menschen zugewandt ist, er will dass unser Leben gelingt: 

Denn er befiehlt seinen Engeln, dich zu behüten auf all deinen 

Wegen. 
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